
TOO / ENOUGH 

- Too (demasiado) + adjective / adverb. 

You´re too noisy! (Eres demasiado ruidoso) 
He works too hard. (Él trabaja demasiado (duro)) 
 

- Adjective / adverb + enough (lo bastante, suficientemente) 

They are not old enough. (Ellos/-as no  son lo bastante mayores) 
You don´t work hard enough. (No trabajas lo bastante (duro)) 
 

 Podemos usar ambas formas para decir lo mismo con diferentes palabras. 

I am too short to reach the shelf. (Soy demasiado bajo/-a para alcanzar ese estante) 
I am not tall enough to reach that shelf. (No soy lo bastante alto/-a para alcanzar ese estante) 
 

 Enough también puede ir con un nombre, pero entonces se coloca delante de él. 

They didn´t give me enough money. (No me dieron suficiente dinero) 

 

SO / SUCH (tan…) 

1.   SO  + ADJETIVO (o ADVERBIO)   

-  She’s so lovely (that) everybody likes her.       (Es tan encantadora que a todo el mundo le gusta) 
-  She wrote so quickly (that) she couldn’t understand her writing.   (Escribió tan rápido que no podía entender su letra)      
 

2.   SUCH  + A/AN  + (ADJETIVO) + SUSTANTIVO SINGULAR  

-  I had such a nightmare (that) I woke up soaked in sweat!      (Tuve tal pesadilla que me desperté empapado en sudor)           
-  I had such a terrible nightmare (that) I woke up soaked in sweat!     (Tuve una pesadilla tan horrible que…)   
 

       SUCH   +    (ADJETIVO) +     SUSTANTIVO PLURAL  
 
-  I had such nightmares (that) I woke up soaked in sweat!      (Tuve tales pesadillas que …) 
-  I had such terrible nightmares (that) I woke up soaked in sweat!     (Tuve unas pesadillas tan horribles que …) 

 
    

 
--RECUERDA: --               She’s so lovely    Vs    She’s such a lovely girl 

                          They are so lovely   Vs   They are such lovely girls. 
                                         

         

3.  SO  +  MUCH/MANY/LITTLE/FEW  + sustantivo 

- So Much + incontable  (tanto… que):        I have so much homework (that) I can’t go out  

                                                                                    (¡Tengo tanta tarea que no puedo salir!) 

- So Many + contable plural (tantos… que):       She has so many books (that) she can’t decide which one to read   

                                                                                             (Ella tiene tantos libros que no sabe cuál leer)  
- So Little + incontable  (tan poco… que):         We have so little work (that) we can leave earlier   

                                                                                            (¡Tenemos tan poco trabajo que podemos irnos antes)  

- So Few + contable plural (tan pocos… que):       There were so few people (that) the concert was cancelled  
                                                                                                 (Había tan pocas personas que cancelaron el concierto) 

 



COMPARISON OF ADJECTIVES 

1. Comparativo de igualdad:  "(not) as + ADJETIVO (o ADVERBIO) +  as"  ((no) tan… como)  

He is as clever as a fox  (Él es tan astuto como un zorro)  

A turtle moves as slowly as a fox. (La tortuga anda tan despacio como el caracol) 

The fox is not as intelligent as you think  (El zorro no es tan inteligente como tú crees) 

  

2. Comparativo de inferioridad:  “less  + ADJETIVO (o ADVERBIO) + than”  (menos… que) 

  
 London is less far than Boston (Londres está menos lejos que Boston)   

3. Comparativo de superioridad:  

 a) Adjetivos cortos “…er + than”  

*  de 1 sílaba:   hot - hotter;  nice - nicer;  cruel - crueller           The fox is cleverer than the sheep 
*  de 2 sílabas que terminan en: + -er:  clever - cleverer                     (El zorro es más astuto que la oveja)   

           + -le:  simple - simpler  
         + -ow: yellow - yellower  

                                                                        + -y: windy - windier  
                .  
b) Adjetivos largos “more + ADJETIVO (o ADVERBIO) + than” 

               * de 2 sílabas (excepto los del punto anterior)    I am more hopeful today than yesterday 

                  o más de 2: boring – more boring                                                          (Estoy más optimista hoy que ayer)   

                                 Intelligent – more intelligent 

    

4. Superlativo:  

 a) Adjetivos cortos “the …est (in…)”  

* de 1 sílaba: hot - the hottest;  nice - the nicest;  cruel – the cruellest                    This was the easiest test.   
* de 2 sílabas  + -er: clever - the cleverest                                                               (Éste fue el examen más fácil)   

                                        + -le: simple - the simplest  
                                        + -ow yellow - the yellowest 
                                        + -y:  windy - the windiest   

b) Adjetivos largos “the most + ADJETIVO(o ADVERBIO) (in…)”  

* de 2 sílabas (excepto los del punto anterior)     He is the most expert doctor I know. 

    o más de 2: boring – the most boring      (Él es el médico más experto que conozco) 

                                 Intelligent – the most intelligent 

  Adjetivos con formas irregulares para el comparativo y el superlativo:  

               good – better – the best;       bad – worse -  the worst;       far – farther/ further -  the farthest / furthest  

 Existen algunas construcciones con el comparativo que debes conocer.  

1. GRADUAL INCREASE: Comparativo + AND + comparativo.  

Laptops are becoming cheaper and cheaper. (Los portátiles son cada vez más baratos) 

This situation is becoming more and more difficult. (La situación se hace cada vez más difícil) 

 

2. PARALLEL INCREASE: THE + comparativo, THE + comparativo. 

The older he gets, the wiser he is. (Cuanto más mayor se hace, más sabio es) 

The more I study, the more I learn. (Cuanto más estudio, más aprendo) 

 


